

# Protokoll der 415. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: **Hendrik Reichenberg** Protokoll: **Sebastian Lukas Hauer**

Beschlussbuch: **Jasmin Selchow**

**23. Mai 2017** von **14:20** bis **15:36**

## Anwesend

Jasmin Bruns	Sebastian Hauer	Hendrik Reichenberg	Julia Wucherpennig
Timo Cramer	Hendrik Klöß	Matthias Schaffartzik	
Hendrik Fuchs	Dino Kussy	Jasmin Selchow	

## Abwesend

Inessa Azizova (E)	Rico van Endern (E)	Jakob Vogt (E)
Alexander Brockmann (E)	Lena Krieg (E)	

## Verspätet

Cordt von Egidy (E)

## Gäste

Philipp Dittrich	Tim Garstecki	Felix Schäfer
Michael Gajda	Christoph Parnitzke	Felix Thran

## Tagesordnungspunkte

<b>1 Alte Aufgaben</b>	<b>2</b>
<b>2 Post</b>	<b>2</b>
<b>3 Mails</b>	<b>2</b>
<b>4 Berichte</b>	<b>3</b>
<b>5 Nachwahl Administratoren</b>	<b>4</b>
<b>6 Serverfestplatten</b>	<b>4</b>
<b>7 Busy-Beaver-Finanzierung</b>	<b>5</b>
<b>8 Vertraulich</b>	<b>5</b>
<b>9 Satzungs-FVV</b>	<b>5</b>
<b>10 Sprechzeiten</b>	<b>6</b>
<b>11 Sonstiges</b>	<b>6</b>
<b>12 Newsletter</b>	<b>6</b>
<b>13 Neue Aufgaben</b>	<b>6</b>

# 1 Alte Aufgaben

Beginn: 14:20 Uhr

## Aufgaben

- Protokoll 393 ins Wiki<sup>1</sup> einpflegen (Hendrik R.):  
Das Protokoll liegt vor, Einpflegung geschieht bald™.
- Protokoll 395 ins Wiki einpflegen (Hendrik R.): Versucht weiterhin Moritz zu kontaktieren.
- Hinweisschilder für die *REALITY* in der Küche (Hendrik R.): Erledigt.
- Mail an FTB<sup>2</sup> für den Studienberaterkreis: In Arbeit.
- Mülleimer für das CZI kaufen (Matthias): In Arbeit.
- Einen Büroschrank für die Gremien ausräumen (Hendrik R.): Logistik wird evaluiert.

## Protokolle

### Beschluss

Der FSR beschließt das Protokoll 414, in der Version 2.1 vom 22.05.2017, vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Abstimmung:    Ja    Nein    Enthaltung  
                  9    0        1  
**Angenommen!**

# 2 Post

Beginn: 14:24 Uhr

- Flyer vom Hochschulsport
- Informationsheft Internationales: Sommerprogramm

# 3 Mails

Beginn: 14:24 Uhr

- Die FSBs<sup>3</sup> möchten eine Willkommensparty für alle Fachschaften für die nächste O-Phase organisieren.
- Das StuPa<sup>4</sup> hat die neue Wahlordnung, inklusive Ordnungen zu Onlinewahlen, verteilt.
- Es wurde ein Generalschlüssel zur OH12 gestohlen. Die Gebäudeverwaltung hat bereits Maßnahmen zur Sicherung des Gebäudes eingeleitet.

<sup>1</sup>[fsinfo.cs.tu-dortmund.de](http://fsinfo.cs.tu-dortmund.de)

<sup>2</sup>Frank Thorsten Breuer, Studienkoordinator

<sup>3</sup>Fachschaftenbeauftragten: Mark Brockmann und Victoria Hilpert

<sup>4</sup>Studierendenparlament

- Am 31.05.2017 trifft sich die Satzungskommission des StuPas.
- Es werden Wahlhelfer für die kommende Wahl des Studierendenparlaments gesucht. Für die Hilfe gibt es eine Aufwandsentschädigung.
- Am 30.05.2017 veranstaltet die Fachschaftsrätekonferenz ein Bingo in der Food Fakultät.
- Der AStA<sup>5</sup> hat einen neuen Studienleitfaden ausgearbeitet. Dieser ist in deutsch und englisch erhältlich.
- *Future Network* veranstaltet am 22.06.2017 eine Diskussionsrunde in Frankfurt und am 29.06.2017 einen Workshop in Mannheim.
- *get in IT* macht eine Umfrage zum Thema „Was macht einen guten Arbeitgeber aus?“
- *msg* bietet am 02.06.2017 ein SCRUM Intensivtraining und am 23.06.2017 ein KANBAN Intensivtraining an.

## 4 Berichte

**Beginn: 14:28 Uhr**

- **David:**
  - Die O-Phase hat dem FSR 2500 Euro zurück überwiesen.
- **Hendrik K.:**
  - Timo und Hendrik K. haben das Taschenregal im Büro aufgeräumt.
- **Felix T.:**
  - Die Fachschaft lagert noch ca. 120 Billy-Becher (Trinkgläser) im Archiv der Fakultät.
- **Philipp:**
  - Morgen (24.05.) tagt der Fakultätsrat.
- **Hauer:**
  - Der aktuelle Stand des Girokontos des FSRs beträgt 15387,87 Euro. Dies stimmt mit dem Betrag von vor zwei Wochen zuzüglich der 2500 Euro der O-Phase überein. Es stehen noch 377 Euro an zu signierenden Überweisungen aus.
- **Hendrik R.**
  - Felix T. möchte 24 Seiten für die Radtouren mit dem Bürodrucker drucken. Niemand hat etwas dagegen.
  - Es wurde mehrmals eine männliche Person mit ausländischem Erscheinungsbild abends im Gebäude angetroffen, die das anwesende Personal<sup>6</sup> um Einlass in verschiedene Flure gebeten hat. Sollte diese Person gesehen werden, möge man bitte beim Dekanat oder der Leitwarte Bescheid geben!

---

<sup>5</sup>Allgemeiner-Studierenden-Ausschuss

<sup>6</sup>Dekanatsmitarbeiter und Putzkräfte

- Rico ist bei seinem Nachfragen für die neue Schließanlage des Fachschaftsbüros bei Herrn Oldani gelandet und fragt sich weiter durch die Bürokratiehierarchie.
- Die O-Phasen-Organisation kümmert sich um die Anfrage der FSBs, ob und wann von welcher Fachschaft O-Phasen-Partys organisiert werden.

## 5 Nachwahl Administratoren

**Beginn: 14:35 Uhr**

- David und Christoph wollen Felix S. in seiner Arbeit als Administrator der Fachschaft unterstützen. Dies kommt ihm gelegen, da er momentan der Einzige ist, der die Übersicht über die Infrastruktur der Fachschaft hat und sich vorstellen kann, die beiden einzuarbeiten.

Beschluss			
Der FSR bestimmt David Mehren und Christoph Parnitzke als Administratoren.			
-----			
<b>Abstimmung:</b>	Ja	Nein	Enthaltung
	8	0	2
<b>Angenommen!</b>			

## 6 Serverfestplatten

**Beginn: 14:41 Uhr**

- Einer der beiden 146GB Festplatten unseres Fachschaftsservers ist gestern (22.05.2017) kaputt gegangen.
- Diese war noch eine der beiden Originalfestplatten des Servers, die im RAID1-Betrieb installiert waren. Die Daten sind damit nicht verloren gegangen.
- Die andere Platte ist jedoch auch schon lange in Betrieb und es wird erwartet, dass diese auch bald den Geist aufgibt.
- Es würde sich also lohnen, bei einer Ersetzung der kaputten Platte gleich eine zweite für den RAID1-Betrieb zu kaufen.
- Der Server wurde damals von der (damaligen) QueSt<sup>7</sup>, damals VeSt<sup>8</sup>, finanziert. Man hat bereits bei der HaSt<sup>9</sup> nachgefragt, ob sie uns bei der Wartung finanziell unterstützen würden.
- Als neue Festplatten würden sich zwei SSDs mit grob 500GB Speicherplatz anbieten. Für weniger als das Doppelte könnten wir auch zwei 1TB Platten kaufen.

<sup>7</sup>Kommission für die Qualitätsverbesserung von Lehre und Studium

<sup>8</sup>Kommission zur Verwendung der Studiengebühren

<sup>9</sup>Kommission für Haushalt und Struktur

### Finanzbeschluss

Der FSR stellt 800 € für zwei SSDs und notwendiges Zubehör zur Verfügung.

Abstimmung:    Ja    Nein    Enthaltung  
                  10    0        0

**Angenommen!**

**14:52:** Felix S., David und Christoph verlassen die Sitzung.

## 7 Busy-Beaver-Finanzierung

**Beginn: 14:53 Uhr**

- Eine erste Version der neuen Ausgabe des Busy-Beavers ging an Hendrik R. Die Ausgabe sieht danach aus, als ginge sie gegen Fertigstellung. Entsprechend sollten wir laut Satzung den Druck der Ausgabe finanziell unterstützen.
- Damit unsere Finanzreferenten eine Beschlussnummer für ihre Buchführung haben, fassen wir einen Beschluss.

### Finanzbeschluss

Der FSR unterstützt den Busy Beaver mit 200 € für den Druck der ersten Ausgabe von 2017.

Abstimmung:    Ja    Nein    Enthaltung  
                  9    0        1

**Angenommen!**

## 8 Vertraulich

**Beginn: 15:00 Uhr**

- Nähere Informationen sind dem vertraulichen Zusatzprotokoll zu entnehmen.

## 9 Satzungs-FVV

**Beginn: 15:11 Uhr**

- Eine neue Satzung, die an die neue Fachschaftsrahmenordnung angepasst ist, muss noch von einer Fachschaftsvollversammlung beschlossen werden.
- Nach Absprache mit dem Dekan ist der Fakultät ein Termin am liebsten, der kein Montag, Mittwoch oder Donnerstag ist, da auf diese Tage im Semester viele Feiertage fallen und wir bereits an einem Mittwoch eine Vollversammlung einberufen haben.
- Das Studierendenparlament war in den letzten Monaten nie beschlussfähig. Es ist also damit zu rechnen, dass diese unsere Satzung nicht vor Oktober absegnen können.
- Eine Mehrheit der Anwesenden ist dafür, eine Satzungs-FVV zwischen Ende Juni und Mitte Juli einzuberufen. Der Tag sollte ein Dienstag sein, da die meisten Studierenden an einem Freitag bereits ins Wochenende gehen wollen.

- Auf dieser FVV müssen die Berichte der AGs und Gremienvertreter weiterhin auf der Tagesordnung stehen, aber es ist kein Gremium oder keine AG dazu verpflichtet, dies erneut zu tun, wenn sie dies bereits während der ersten FVV dieses Semesters getan haben.
- Ob während dieser FVV spontane Nachwahlen möglich sind, wird noch geklärt.

**15:18:** Cordt betritt die Sitzung

## 10 Sprechzeiten

**Beginn: 15:20 Uhr**

- Hendrik R. bittet erneut alle FSRler pünktlich zu ihren Sprechstunden zu erscheinen.
- Während der Sprechzeiten sollten sich die FSRler um ihre Fachschaftsarbeit kümmern: Es gibt immer Seiten im Wiki, die aktualisiert werden müssen, insbesondere die Seiten über Anwendungs- und Nebenfächer.
- Auch kann man hin und wieder mal für fünf Minuten in die Küche gehen und diese bei Bedarf etwas aufräumen.
- Es wird angemerkt, dass dies eine sehr undankbare Aufgabe ist und man regelmäßig Dreck weg macht, für den man nicht ansatzweise verantwortlich ist.
- Es ist nur eine Bitte dies hin und wieder zu tun, keine Pflicht.

## 11 Sonstiges

**Beginn: 15:30 Uhr**

- Die Küche soll am Tag vor der *REALITY* auch abgeschlossen werden. Wir haben jedoch noch keine Schilder, die darauf hinweisen. Hendrik R. kümmert sich drum. Der Zeitraum der Schließung ist der 30.05. von 10:00 Uhr bis zum 31.05. 20:00 Uhr.
- Es wurden diverse Dinge im Taschenregal gefunden. Jeder FSRler sollte sich die mal ansehen und sich melden, wenn sie noch gebraucht werden.
- Falls noch jemand Kommentare über die neuen Lernraumreservierungsregeln hat, so möge er sie bitte alsbald an Hendrik K. richten.

## 12 Newsletter

**Beginn: 15:33 Uhr**

- Neue Öffnungszeiten des Mathe-Help-Desks.
- Es werden Wahlhelfer für die Wahlen des StuPas gesucht.
- Informationen über den Bingoabend der FsRK.

## 13 Neue Aufgaben

**Beginn: 15:35 Uhr**

- Die Schließung der Küche zur *REALITY* ankündigen: Hendrik R.

**Sitzungsende: 15:36**